

Llaman a modificar fecha de elección de Consejeros Constituyentes por coincidencia con el día de las madres

A contrarreloj avanza la discusión de la reforma constitucional en el Senado para cumplir con el cronograma que se estableció en el llamado “Acuerdo por Chile”. El debate ha estado marcado por la fecha en la que se piensa realizar la elección para elegir al consejo constituyente, la que inicialmente coincidiría con la conmemoración del Día de las Madres en nuestro país el domingo 14 de mayo.

A raíz de esto, diversos congresistas han planteado la necesidad de mover las elecciones por los inconvenientes que en esa fecha se podrían generar. Una de ellas, fue la diputada de Renovación Nacional (RN), Camila Flores, quien planteó su preocupación por la actividad del gremio de floricultores, los que verían serias mermas en sus ventas.

Anuncio Patrocinado

“He tenido conversaciones con el gremio de floricultores y para ellos es la fecha de venta más importante en todo el año, y si ese día es de elecciones obviamente esta actividad productiva que ha sido tan golpeada por el estallido de violencia, luego la pandemia y ahora que están tratando de levantarse le ponen la elección de consejeros”, expresó Flores.

La representante de la Región de Valparaíso, puntualizó en que “es fundamental hacer esta modificación, porque así como los floricultores varios gremios productivos se verán afectados. Estamos en tiempos económicos complicados y debemos velar por la protección sobre todo de nuestras Pymes”.

Llaman a modificar fecha de elección de Consejeros Constituyentes por coincidencia con el día de las madres

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Cabe mencionar, que ya se habla de la posibilidad de mover en dos semanas estas elecciones, lo que debe ser definido por el Senado esta jornada.

y tú, ¿qué opinas?